

100 profesionales de la comunicación muertos en 2007

Durante el primer semestre del 2007, el número de profesionales de comunicación social muertos durante el desarrollo de su trabajo ascendió a 100, frente a los 68 que perdieron la vida en el mismo periodo del 2006. Fueron muertos 83 periodistas y 17 otros profesionales entre 1er de enero y 26 de junio de 2007. El 2006 fue el peor año registrando 168 muertes.



INSI

Los datos se recogen en el informe elaborado por el [Instituto Internacional de Seguridad en las Noticias](#) (INSI). "Es un acontecimiento horrible. Nunca antes alcanzamos una cifra de muertes tan alta a mitad del año, y tememos lo que pueda venir", declaró su director, Rodney Pinder, en la presentación del informe sobre la inseguridad en el trabajo de los periodistas.

Tras Irak, donde se contabiliza 42 víctimas, los países en los que ha habido más periodistas asesinados en la primera mitad de este año han sido Afganistán donde se han contabilizado cinco muertos; Haití y Filipinas, cada uno con cuatro muertos; Somalia, Palestina e India con tres y Sri Lanka y México con dos periodistas muertos cada uno. En Brasil, fueron muertos el fotoperiodista Robson Barbosa Bezerra, el 8 de febrero, y el periodista Luiz Carlos Barbon Filho, el día 5 de mayo.

[ADITAL](#)

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/100-profesionales-de-la-comunicacion-muertos-en-2007